



学校だより

ウェブページURL : <http://www2.sendai-c.ed.jp/~nisitaga/>

仙台市立西多賀小学校
令和元年5月21日
在籍児童数：506名
TEL245-5355 FAX307-1604

運動会の練習 頑張っています！

～児童会のスローガン「安全 全力 協力 心一つに最高のチームワークで」

校庭の木々の緑が鮮やかな季節となりました。皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、5月25日(土)の運動会に向け、子供たちは最後の仕上げに取り組んでいます。ご家庭の皆様にも、自分の姿を見てほしいという思いが、練習への取り組み方に表れているものと思います。多くの皆様の来校をお待ちしています。

先週、教職員やPTA保体部の方でプール内外の清掃を行いました。プール開きの日程は、これから各学年からの学年だよりなどでお知らせしますので、準備物などのご協力をお願いします。

6月は、6年生は修学旅行、5年生は野外活動、他の学年も校外学習や行事などを予定しています。今後も本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



6月の行事予定



- 3日(月)委員会 前期教育実習(~21日)
避難訓練(不審者対応) ※5/23延期分
- 4日(火)音楽朝会(防犯ボランティア紹介・感謝の会)
スクールカウンセラー来校日
6年修学旅行結団式
- 5日(水)1~5年4校時限給食あり
6年修学旅行①
- 6日(木)6年修学旅行②
1年心臓病検診・PTA行事(給食試食会)
- 7日(金)防犯子どもを守ろうデー
3年校外学習(学区内探検)
- 10日(月)6月集金日 クラブ活動
- 11日(火)朝会(むし歯予防)
スクールカウンセラー来校日
- 12日(水)避難訓練(ミサイル・竜巻対応)
- 13日(木)2年校外学習(まちたんけん)

- 14日(金)特別タイム(下校時間が早まります)
- 17日(月)代表委員会 栄養士臨地実習(~21日)
- 18日(火)野外活動結団式
ALT・スクールカウンセラー来校日
1年鍵盤ハーモニカ講習会
- 19日(水)1~4年・6年4校時限給食あり
5年野外活動①(弁当)
3年リコーダー講習会
- 20日(木)5年野外活動② PTA救命救急講習会
- 21日(金)花いっぱい運動(緑化委員会・PTA)
- 24日(月)クラブ活動
- 25日(火)開校記念日 お話朝会
ALT・スクールカウンセラー来校日
- 26日(水)授業参観日(5校時を参観)
6校時児童引渡し訓練
- 27日(木)4年校外学習(太白消防署・茂庭浄水場:弁当)



＊連絡メール配信について＊



(1) 運動会の有無についてのお知らせ

- ・運動会当日の5月25日(土)朝、7時から7時10分頃に運動会開催有無を一斉メールで配信します。
※学校ホームページ内の「学校ブログ」にも掲載しますのでご確認ください。

(2) テストメールの配信について

- ・運動会前々日の5月23日(木)12時30分頃にテストメールを配信します。(学校からのメールは、パソコンを通じて配信しますので、受信できるように設定をお願いします。)
- ・受信していただけない登録メールアドレスがあった場合は、学校から翌日に文書にてお知らせします。(その場合は、受信できるように設定変更等をお願いします。)アドレスが変わった場合は必ずお知らせください。

♣♣ 交通安全～登下校時の児童の見守り「学校ボランティア防犯巡視員」募集中～♣♣

新学期から2か月が過ぎ、学校生活にも慣れ、友達と仲よく元気に登校、下校しています。しかし、登下校時、広がって歩いたり、走って転んでけがをしまったりする児童もまだまだ見られます。学校周辺は、シャントリア交差点や狭い道路などがあり、安全な歩き方をいつも指導しているところです。児童の安全確保に大きな力を発揮してくださっているのが、学校ボランティア防犯巡視員の方々です。現在登録していただいている方は8名です。「安全な歩き方」や「あいさつ」など、多くのことを教えていただいています。6月4日(火)には、メンバーの方のご紹介と感謝の会を行う予定です。地域の方々と保護者の皆様、学校が力を合わせ、子供たちの安全確保に努めていきたいと思います。防犯巡視ボランティア員として活躍していただける方、連絡をお待ちしております。

(◆お問い合わせは、学校地域支援本部 090-9148-6701まで)

◆◇田植え体験◇◆

5年生が、学区内の田んぼで田植え体験を行いました。毎年お世話になっている、「JA 仙台青年部 西多賀支部」の皆さんに今年もお世話になりました。田植えの方法を教えていただき、一つ一つ昔ながらの手植えの方法で植えていきました。初めての泥の感触に子供たちは歓声を上げながら楽しそうに取り組んでいました。この後、秋まで成長を観察し稲刈りの体験をさせていただく予定です。



♣ いじめ防止対策について ♣

(1) いじめ防止「きずな」キャンペーン～きみたちは ずっと なかま～

5月に仙台市立全小・中学校でいじめ防止「きずな」キャンペーンを実施しました。本校でも以下のような取組を行っています。「いじめをしない、させない、許さない」という子供たちの意識を高め、いじめの未然防止に努めていきます。今後ともご家庭でのお声掛けをどうぞよろしくお願いいたします。

- いじめ防止「きずな」宣言カードの記入
- いじめ防止「学校・家庭・地域連携シート」の配布
- 本校独自の学校生活に関するアンケートの実施(6月に実施予定)
- アンケートを基にした児童面談(7月に実施予定)
- いじめに向かわない「学級づくり」と「心を育む授業」の実践

仙台まもらいだー

仙台市教育委員会のイメージキャラクター



まもりーナ まもらいだー いじめんぼー

(2) 「学校いじめ防止基本方針」の改定について

4月1日に「仙台市いじめ防止等に関する条例」が施行され、各学校では、既に作成済の「学校いじめ防止方針」について改定を行うことになりました。改定に当たっては、児童や保護者、地域住民から意見聴取を行うことが義務化されています。本校でも、児童へは代表委員会の議題として、保護者の方には、PTAの役員会を通して意見を伺う予定です。地域の方には、5月17日に実施した学校評議員会及び学校関係者評価委員会でご意見をお聞きしました。

8月末に本校の改訂版「学校いじめ防止基本方針」を、お便りやホームページでお知らせする予定です。

今月の学校フログから (学校フログ日々更新中!!)

地震対応避難訓練(地震対応)(5月7日)

今日は、地震を想定した避難訓練を行いました。昨日の雨で校庭の状態が悪かったので、教室で地震が起きた際に落下物等から身を守る訓練のみを行いました。

どのクラスも慌てず、机の下にもぐり、静かに次の指示を待つことができました。

教室では、「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」の「おはしも」の四つの約束や副読本等を使って地震が起きた際の対応について担任の先生から学年に応じて話をしました。



6年生校外学習「仙台市縄文の森広場」(5月8日)

今日は、6年生が社会科の校外学習として、「仙台市縄文の森広場」に行きました。

先日、文化財課の方をお招きした出前授業で、実物の土器を見たり触ったりした学習を生かして、自分たちでも縄文土器を作る活動を行いました。

始めに土台となる底を作り、その上に棒状にした粘土を輪積みにしていきました。仕上げは、竹や縄で編んだ縄文原体などで模様を付けました。完成した土器は、乾燥させて、後日野焼きをする予定です。



運動会のスローガンの発表(5月9日)

今日の昼の放送で、運動会に向けて児童会からスローガンの発表がありました。これは、体育委員会からの提案で代表委員会で検討して決定したものです。

スローガンは「安全 全力 協力 ～心一つに最高のチームワークで～」

連休明けの今週から、各学年ともに本格的に運動会の練習を始めています。



1・2年生 生活科「学校たんけん」(5月10日)

今日は、1・2年生が生活科の学習で「学校たんけん」を行いました。グループごとに2年生が1年生を連れて、いろいろな場所を案内しました。2年生のお兄さんお姉さんたちは、「ここは、職員室だよ。先生がお仕事をしている部屋だよ」などと一生懸命説明をしていました。1年生は、2年生に手をつないでもらいながら、校内のいろいろな部屋にどんなものがあるかを確かめながら、静かに見学して回りました。



5年生校外学習「田植え体験」(5月13日)

今日は、5年生が総合的な学習の校外学習として「田植え体験」をしました。昨年度に引き続き、JA西多賀青年部の皆さんにお世話になりました。

説明をうかがった後、一人一人受け取った「つや姫」の苗を大事そうに抱えて、歓声を上げながら田んぼに入っていました。

教わった通りに5本ずつ、印のあるところに丁寧に植えていきました。植え終わった田んぼを見て、子供たちは満足そうな表情をしていました。



教職員とPTA保体部さんとでプール清掃(5月14日)

今日は、水泳シーズンに備えて、プールの清掃をしました。例年、教職員で清掃作業を行っていましたが、今年度はPTAの保体部の保護者の方々にもご協力いただきました。

午前中は、保護者の方々と教職員とで落ち葉や砂がたまっていたプールの底と側面を磨き、ピカピカになりました。

午後から、授業が終わった先生方も加わって、プールサイドの清掃や目隠し用のネットを張りました。満水にして業者の点検後、6月から水泳の学習を始めます。

ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



5年生家庭科「はじめてみようクッキング」(5月15日)

今日は、5年生で初めての調理実習をしました。家庭科室のこんろの使い方の手順を知り、安全に使う学習でした。

学校のガスコンロは、点火つまみを押して点火するタイプで、初めて操作する子もたくさんいました。

火加減や消火の仕方などについて、先生から説明を受けた後、実際にやかんで湯をわかしてみました。その後、急須でお茶をいれました。お茶請けは、おせんべいです。グループごとにおしゃべりしながらお茶を飲み、ほっこりした時間を過ごしました。



運動会に向けて「代表リレーの入退場の練習」(5月16日)

運動会に向けて各学年とも練習に熱が入っているところです。

今日の業間休みには、代表リレーの入退場の練習をしました。代表リレー「みんなでつなげ!心とバトン」は、今年度新しく加えられた種目です。

各学級から代表選手が選ばれ、1チーム男子4名、女子4名の計8名で競います。選手たちの活躍をどうぞ楽しみに!

